



## Nous condamnons l'attaque russe sur l'Ukraine

**La société IBIS InGold condamne catégoriquement l'attaque russe sur l'Ukraine. Dans ce conflit, nous appuyons pleinement l'Ukraine et envers la Russie, nous avons décidé de prendre les mesures qu'on peut prendre.**

Dans l'histoire de notre société, nous n'avons jamais acheté ou fourni en Russie de métaux précieux produits ou certifiés par une société russe. L'attaque que la Fédération de Russie a réalisé contre l'Ukraine pro-occidentale nous a confirmé qu'on ne coopérerait pas avec la Russie même dans l'avenir.

Nous présentons cette position aussi sur notre site internet. On a rejoint à l'initiative Nous ne sommes pas d'accord avec l'agression de la Fédération de Russie contre l'Ukraine. Le site internet est temporairement bloqué pour l'accès des visiteurs russes et notre désaccord avec l'agression russe contre l'Ukraine est visualisé.

Nous croyons que vous partagez notre avis et vous soutiendrez l'Ukraine de manière qui vous est possible.

**Pour plus d'informations, veuillez contacter:**

---

**Pavel Pokorný**

pokorny@ibisingold.com  
+420 777 741 443

---

### À propos de IBIS InGold, a. s.

IBIS InGold est un courtier de premier plan dans l'or et l'argent d'investissement, avec une présence de 20 ans sur le marché. Il est devenu l'un des principaux fournisseurs de solutions d'épargne en or et en argent sur le marché européen.

IBIS InGold est un partenaire commercial officiel agréé de la raffinerie suisse PAMP et de la Monnaie royale britannique The Royal Mint. Elle est la seule société qui est le partenaire commercial direct de la raffinerie européenne la plus prestigieuse et en parallèle, de la Monnaie européenne la plus prestigieuse. Aucune autre société ne peut pas montrer avec fierté être le représentant commercial direct de la raffinerie PAMP et de la Monnaie The Royal Mint.